# 19 府中二中だより

令和5年度 「学びと思いやり」 スローガン 真心 真剣 真理 令和 5 年度 12 月 13 日発行 令和 5 年度 12 月号 府中第二中学校 校長 成清敏治 電話 361-9302

#### 2 学期を締めくくり、良い年末年始を!

今日は体罰・性暴力について話をします。

何度か話をしてきましたが、暴力というのは、叩かれることや蹴られるという 肉体的な苦痛だけではなく、傷つく言葉を言われることなどの精神的な苦痛を感 じる行為も暴力に含まれます。あってはいけないことですが、学校の先生などが このような行為をすると、体罰といって禁止行為とされています。暴力はどんな 理由があっても、誰であっても、決して許されるものではありません。個人での 暴力と国家の暴力=戦争は、規模こそ違いますが根っこは同じだと断言できます。

性暴力は、相手が嫌がっているのに、性的な言葉を言ったり、LINE やメールで性的な言葉を送ったりするような言動で、人を傷つける行為を言います。性暴力もどんな理由があっても、誰であっても、決して許されるものではありません。

この<u>2つに共通することは、人権意識の欠如</u>です。特に顕著に起こりやすい傾向として、権力関係や力関係があります。弱い者をいじめる、自分のストレスをはらす、権威をもって人と接し暴言を吐くなど、様々なケースが考えられます。これは大人であっても子供であっても関係ありません。<u>府中二中がそして日本が世界が平和であるためには、徹底して人権感覚、そして人格を磨き抜くこと</u>です。人間性をどこまでも高めることです。自分の周囲を平和にできない人間が、平和を語ることなどできません。

では、このような被害に遭いそうになったり、遭ったりした時にはどうすればよいか。決して一人で悩まずに、家族や先生、スクールカウンセラーなど、<u>リアルで身近な大人に知らせて相談</u>してください。SNS 上や見知らぬ人ではなく、あなた自身を長く見守ってきた人を信頼してください。大人に話しにくい場合には、保健室前の廊下にある相談シートを活用してください。話を聞いてくれて皆さんのことを助けてくれます。また、「一人で悩まず、相談しよう」という資料を配布しますので、その資料に掲載されている電話番号に連絡して、相談するこ

ともできます。**ありとあらゆる方法で、自分の身を守り、他者の助けになってください。**また、そのような被害を根絶できるような世の中を作るために、意識を高くもって毎日を過ごしてください。

今、3年生と面接をしています。その中で、 将来どんな仕事をしたいかとの問いに、人と係 る仕事や人を助ける仕事を希望する人が多いこ



とがわかりました。<u>人のためになることや助けることをすることは、脳が活性化する</u>ことが科学的にわかっています。自分の力を発揮するためには、人のためになることを多く取り入れることが大事です。

人生100年時代に突入しました。単純に考えて、残り約85年程度生きる皆さんです。21世紀から22世紀に橋渡しができる皆さんです。しかし、世界的な課題は山積しています。日本だけでは解決できない問題もたくさんあり、世界の人たちと協力しなければいけないことがたくさんあります。世界の現実に関心を寄せ、対話を通して知恵を出し合って、今を生き抜く力、人と支え合う力を身に付けてください。2学期を締めくくって、良い年末年始を過ごしましょう。

(全校朝会 12月11日)

### 生徒の活躍

〇水泳部 「第27回 SPRINT選手権水泳大会」

男子50m自由形決勝 6位 男子100m背泳ぎ 4位 戸塚 珠貴

男子100m自由形 5位 中村 優心

女子50m自由形決勝 5位 女子100m個人メドレー 1位 古賀 壱華

女子50mバタフライ 5位 岩瀬 藍里

女子100m自由形 4位 石井 沙輝子

女子100m平泳ぎ 5位 高橋 実紅

女子100m背泳ぎ 3位 鈴木 初子

男女混合4×50mメドレーリレー 1位 戸塚、岩瀬、中村、古賀組

男女混合4×50mフリーリレー 1位 中村、古賀、岩瀬、戸塚組

女子4×50mメドレーリレー 3位 鈴木、髙橋、石井、相田組

女子4×50mフリーリレー 3位 石井、鈴木、相田、土方組

「第 21 回 オールラウンドスイマーズ杯争奪水泳大会」 男子総合 9位 68点 戸塚 珠貴 12位 63点 中村 優心

女子総合 11位 46点 岩瀬 藍里 14位 34点 古賀 壱華

〇女子バスケットボール部 秋季新人大会 都大会出場おめでとう!

〇第22回キラキラっとアートコンクール 優秀賞 相澤咲衣子

## 2年鎌倉校外学習

11月28日(火)、天候にも恵まれ、第2学年は校外学習を実施しました。事前学習において「鎌倉校外学習で何を学ぶか」を考えて、当日に臨みました。個人で学びの成果は違うと思いますが、ぜひとも学校生活で生かせる学びにしてほしいと思います。



## 青少対行事 第38回ジャンボ郷土かるた会

12月2日(土)、本校武道場において、青少年対策委員会主催の第38回ジャンボ郷土かるた会が開催されました。当日は、子どもの大人も楽しくかるた取りに奔走していました。本校のボランティアも10名以上参加し、場を盛り上げていました。

